
RX 6600 auf bestehendes Z490 UHD630 Sonoma -
Frage: UHD Passiv oder OFF - SMBIOS Empfehlung -
best Practice ?
Beitrag von „byebye123“ vom 23. Dezember 2023, 20:47

Wegen Leise habe ich ein beQuiet Base 500 mit beQuiet Netzteil und beQuiet DarkRockSlim
sowie die Asus RX6600 weil die auch einen wesentlich größeren Cooler hat.

Ist nicht zu hören die Kiste 

Ich finde es halt besser das die Videos mit der Hardware der RX6600 gerendert werden und
nicht mit der UHD630 vom Energie Verbrauch (auch wegen leise) mal abgesehen 

Das Schwarz ist bei mir auch sehr kurz weil ich keine Samsung NVME nutze 
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